

Aureilhan,
le 3 août 2018

VISITE DES TRAVAUX D'ETE DANS LES ECOLES

A moins d'un mois de la rentrée scolaire, Le Maire, Yannick BOUBEE, accompagné de la Maire-Adjointe déléguée aux affaires scolaires, Virginie FAVERON, et de la Directrice des Services Techniques, Christelle MAZOUAT, ont été à la rencontre des agents communaux travaillant sur les différentes écoles.



Chaque année, la période des vacances estivales est mise à profit pour effectuer des travaux d'entretien et de réparation dans les établissements scolaires, dont la liste résulte des demandes des enseignants, validées par les élus délégués.

Quelques exemples de travaux exécutés durant l'été dans les écoles :

Lamartine A et B

Côté cour, priorité a été donnée au nettoyage des préaux, qui seront ensuite repeints. Côté bâtiment, l'étanchéité des menuiseries a été vérifiée et revue à certains endroits. Les systèmes coulissants des portes ont été réajustés. De nouveaux aménagements sont en cours de réalisation à l'entrée de l'école Lamartine B, dont le revêtement de sol sera remplacé.

Marcel Pagnol

Ici, des rangements supplémentaires vont être réalisés. Une partie du revêtement de l'aire de jeux a été restaurée. De plus, certaines bicyclettes et équipements de jeux de plein air ont bénéficié d'une révision complète.

Groupe scolaire des Cèdres

A l'école maternelle, les agents ont procédé au nettoyage du toit du préau. A l'école élémentaire, la bibliothèque a été réaménagée et un rétroprojecteur a été installé dans la classe de CM2.

A la rentrée scolaire prochaine, c'est sûr : les élèves des écoles d'Aureilhan vont trouver des changements dans leurs écoles respectives.